
FICHE TECHNIQUE 
DATA SHEET

CERTIFICATIONS
Les produits TASSILI adhèrent  
à une ou plusieurs de ces certifications :
Tassili products adhere to one or more  
of these certifications:

DIMENSIONS
31 ½" X 20 ½" X 8" (80 CM X 52 CM X 20 CM)*

CARACTÉRISTIQUES
SPECIFICATIONS
DIMENSIONS DES CUVES :  
13 ⅝ PO X 15 ⅜ PO X 8 PO (34,5 CM X 39 CM X 20 CM)*
COMPOSITE DE GRANITE
1 TROU DE ROBINETTERIE
POSITIONNEMENT ARRIÈRE DU DRAIN
LARGEUR MINIMALE DE L’ARMOIRE: 33 PO (83,8 CM)
MONTAGE EN SURFACE
GRILLES DE FOND EN ACIER INOXYDABLE INCLUSES
POIDS TOTAL : 49,6 LB (22,5 KG)

BOWLS DIMENSIONS:  
13 ⅝" X 15 ⅜" X 8" (34.5 CM X 39 CM X 20 CM)*
GRANITE COMPOSITE
1 FAUCET HOLES
REAR DRAIN
MINIMUM CABINET WIDTH: 33" (83.8 CM)
SURFACE MOUNT
STAINLESS STEEL BOTTOM GRIDS INCLUDED
TOTAL WEIGHT: 49.6 LB (22.5 KG)

*IMPORTANT : Les dimensions données ici ne doivent pas servir au découpage final. 
Aucune construction ne devrait être effectuée par l’installateur sans avoir le produit 
en main. Les mesures pourraient varier en raison de perfectionnements apportés 
au produit au fil du temps. Ni le fabricant ni le distributeur ne pourront être tenus 
responsables d’un écart entre les mesures présentées ici et les mesures réelles  
du produit. Ce produit devrait être installé par un professionnel certifié, conformément 
à la réglementation en vigueur. 

*CAUTION: The sizes provided herein are not intended as finished cut sizes. Never 
install unless you are in possession of the product. Measurements may vary as a 
result of improvements made to the product over time. Neither the manufacturer nor 
the distributor shall be liable for variances between the measurements shown here 
and the product’s actual measurements. This product should be installed by  
a certified professional, in accordance with the regulations in effect.

ÉVIER DOUBLE
DOUBLE BOWL KITCHEN SINK

AXO GRANITE

3031111
 TASSILI .CA

CMG03-2017



DESSINS TECHNIQUES 
TECHNICAL DRAWING

Fabriqué et emballé en Chine / Made and Packaged in China
Importé par / Imported by NOVELCA 
Québec, Canada  G2E 5W2

Toute ces dimensions sont approximatives. Afin d’assurer une installation parfaite, les dimensions de la structure doivent être vérifiées à partir de l’unité.
All dimensions are approximate. To ensure proper fit, the structure’s dimensions should be checked from the unit.
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